

Botanische Exkursion vom Samstag den 2. Juni 2023



Auf der der Fräckmüntegg bei strahlenden Sonnenschein durfte ich um 9.15 Uhr alle 22 Teilnehmer der botanischen Exkursion begrüßen. Der Vorstand der Pro Pilatus wurde durch Hannes Nyffenegger und Alt Präsident Otto Siedler vertreten.

Unsere Route führte von der Fräckmüntegg, Alpgschwänd zur Schönenbodenhütte wo wir das Mittagessen aus dem Rucksack genossen. Zum Dessert gab es Kaffee und Rüeblitorte.

Nach der Mittagspause führte unser Weg weiter zum Hochmoor Buholzerschwändi, dann zur Krienseregg, wo wir danach mit der Luftseilbahn zur Talstation fuhren.

Die Pflanzenexperten Beat von Wyl, Rita Bachmann und Alice Heijman vermittelten uns Wissenswertes über die aktuelle Pflanzenpracht. Alle Fragen wurden gerne beantwortet.

Sie zeigten uns über 30 zur Zeit blühende Blumen, Sauergräser, Süsgräser, Moorpflanzen, Sträucher, Laub- und Nadelbäume und vieles mehr.

Beat erklärte uns anhand von einzelnen Pflanzenbeispielen, wieso gerade diese eine bestimmte Pflanze ihren Standort gerade hier ausgesucht hat. Die Pflanzen sind vielfältig und haben ihre eigenen Ansprüche um sich entfalten zu können. Ihre Bedürfnisse hängen mit der Nährstoffzusammensetzung des Bodens, der Lage und des Standortes ab.

Dünnsporniges Fettblatt



Jede Pflanze wächst dort wo sie für ihr Leben optimale Bedingungen findet.

Wir durften viel neues Wissen mit nach Hause nehmen. Es war ein gemütlicher und sehr lehrreicher Tag.

Ich bedanke mich bei den Fachexperten Beat, Rita, Alice und all den Gästen, die diesen erlebnisreichen Tag mitgestaltet haben.

Ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmer für diesen tollen Tag.

**Eure Exkursionsleiterin
Ida Stalder**